

The logo of the SPD (Social Democratic Party of Germany) is a red square with the white letters "SPD" inside.

**GEMEINDERATSFRAKTION
BEDBURG-HAU**

SPD-Ratsfraktion Bedburg-Hau, Rathausplatz 1, 47551 Bedburg-Hau

**Bürgermeister
der Gemeinde Bedburg-Hau
Herrn Peter Driessen
Rathausplatz 1**

47551 Bedburg-Hau

Wilhelm van Beek
Fraktionsvorsitzender
Hermann-Basten-Str. 12
47551 Bedburg-Hau

☎ 0 28 21 / 6 63 43
wilhelm.vanbeek@spd-bedburg-hau.de

Karl-Heinz Gebauer
stellv. Fraktionsvorsitzender
Mittelweg 40
47551 Bedburg-Hau

☎ 0 28 21 / 6 96 08
karl-heinz.gebauer@spd-bedburg-hau.de

www.spd-bedburg-hau.de

Bedburg-Hau, den 06.10.2020

Antrag zur nächsten Ratssitzungsreihe

➔ **Bürgerversammlung zum Einzelhandelskonzept und der Weiterentwicklung
des Gemeindezentrums**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt die Durchführung einer Bürgerversammlung zur aktuellen Fortschreibung des Einzelhandelskonzeptes und darauf aufbauenden Plänen zur Weiterentwicklung des Gemeindezentrums.

Begründung:

Die Gemeinde Bedburg-Hau berät derzeit über ein neues Einzelhandelskonzept. Die Offenlage wurde am 25.06.2020 beschlossen. Die Fortschreibung dieses Einzelhandelskonzeptes dient der gezielten Steuerung des Einzelhandels innerhalb der Gemeinde und schafft wesentliche Voraussetzungen für eine entsprechende

Weiterentwicklung des Gemeindezentrums. Es handelt sich hierbei um wichtige Planungen und Vorhaben der Gemeinde, die unmittelbar entwicklungsbedeutsam sind sowie das wirtschaftliche, soziale oder kulturelle Wohl der Einwohner nachhaltig berühren.

Die SPD-Fraktion vertritt die Meinung, dass die Verwaltungspläne zur Weiterentwicklung des Gemeindezentrums eine gute Grundlage für eine Prüfung darstellen. Nachvollziehbar, offen und gradlinig haben wir dafür geworben. Gleichzeitig jedoch legen wir Sozialdemokraten ebenso großen Wert darauf, dass die Bürgerinnen und Bürger transparent und umfänglich über die Grundlagen, Ziele und Auswirkungen informiert werden und Gelegenheit zur Erörterung und der Äußerung erhalten. Den Bürgerinnen und Bürgern sollten die Pläne von Verwaltung und Politik einer solch bedeutsamen Angelegenheit nicht nur zur Einsichtnahme vorgelegt werden, sondern sie sollten aktiv darüber informiert werden. Es ist ihre Heimat und daher ist es ihre Meinung, die entsprechende Berücksichtigung bei derartigen politischen Beschlüssen erfahren muss.

Transparenz und Bürgerbeteiligung schafft Vertrauen und bildet die Voraussetzung für tragfähige Entscheidungen und Entwicklungen.

Die Bürgerversammlung sollte dem obligatorischen Beschluss des Rates über das Einzelhandelskonzept frühzeitig vorausgehen, damit ausreichend Beratungszeit und Diskussionsmöglichkeiten verbleiben.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Willi van Beek

(Fraktionsvorsitzender)